



Estacionamiento

Esto ya no sorprende, pero sigue dando rabia. En la esquina de calle Suiza con José González, justo en la bajada del cruce peatonal que lleva al Cesfam Dr. Thomas Fenton, un vehículo fue estacionado sobre el paso de personas con discapacidad y frente a un centro de Salud. El auto bloqueaba completamente el paso, impidiendo que cualquier persona, sobre todo alguien con bastones o en silla de ruedas, pudiera cruzar con seguridad. Lo más grave es que no es un caso aislado: lo mismo ocurre todos los días en los estacionamientos reservados para personas en situación de discapacidad, ocupados por conductores que no tienen permiso ni necesidad, pero sí mucha comodidad.

Cuesta entender cómo todavía hay quienes creen que su apuro o su comodidad valen más que el derecho de otros a circular libremente. Más que falta de empatía, es falta de educación y respeto.

Así los pacientes, que por la irresponsabilidad de algunos deben hacer malavares para atenderse, son los únicos que reclaman sin ningún eco alguno.